

La Fiscalía reveló la incorporación de una contadora y una abogada al caso de Conexión Ganadera

Principal



| | |
|------------------------|-----------------|
| Publicada el: 17/02/25 | Visitas: 100 |
| Comentarios: 0 | Ver comentarios |
| Votos: 45 | Puntaje: 4.6 |

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/la-fiscalia-revelo-la-incorporacion-de-una-contadora-y-una-abogada-al-caso-de-conexion-ganadera_17830.php

**LA FISCALÍA REVELÓ
LA INCORPORACIÓN
DE UNA CONTADORA
Y UNA ABOGADA AL
CASO DE CONEXIÓN
GANADERA**

Principal

La Fiscalía reveló la incorporación de una contadora y una abogada al caso de Conexión Ganadera

La Fiscalía anuncia la inclusión de una contadora y una abogada en el caso de Conexión Ganadera.

Incorporación de Nuevos Recursos a la Fiscalía en el Caso Conexión Ganadera

La Fiscalía General de la Nación ha dado a conocer, mediante un comunicado oficial, que en los próximos días se incorporarán una contadora y una abogada para fortalecer el equipo en la investigación del caso conocido como Conexión Ganadera.

Esta decisión se produce tras la solicitud del fiscal de Lavado de Activos, Enrique Rodríguez, quien ha pedido una ampliación del equipo de trabajo.

La contadora designada, proveniente del Banco Central del Uruguay, ocupará su puesto en comisión y su cargo será sometido a un concurso para seleccionar a una persona de forma permanente en la Fiscalía de Lavado de Activos.

Por su parte, la abogada que se integrará al equipo anteriormente se desempeñaba como coordinadora técnica de las Fiscalías de Homicidios.

El caso está a cargo del fiscal Rodríguez, quien está subrogando a la Fiscalía de Delitos Económicos, previamente dirigida por Alejandro Machado.

Este último se excusó de participar en la causa debido a que familiares de una fiscal que forma parte del equipo están entre las víctimas de la maniobra investigada, según se indica en el comunicado.

El comunicado finaliza subrayando la crítica situación de recursos humanos y materiales que enfrenta la Fiscalía, resaltando que en algunas áreas del país hay fiscalías atendidas únicamente por un/a fiscal adscripto/a.

En este contexto, se anuncia que se solicitarán en la próxima instancia presupuestal los recursos necesarios al sistema político, con el objetivo de abordar todas las investigaciones, tanto las más complejas como aquellas de menor envergadura, que igualmente requieren atención del sistema de justicia.

Fuente: Telenoche

Imágenes

LA FISCALÍA REVELÓ LA INCORPORACIÓN DE UNA CONTADORA Y UNA ABOGADA AL CASO DE CONEXIÓN GANADERA

La fiscalia revelo la incorporacion de una contadora y una abogada al caso de conexion ganadera

Tags

oficial, conocido, anuncia, activos, contadora, recursos, fortalecer, abogada, conocer, comunicado, ganadera, sistema

Noticias relacionadas

- 3.6 *** *Presentan denuncia penal contra Conexión Ganadera por posible fraude económico*
- 4.2 *** *Concurso voluntario: La República Ganadera abre sus puertas a nuevos desafíos*
- 4.5 *** *El abogado sanducero advierte que la situación de Conexión Ganadera resulta más alarmante de lo que se ha señalado públicamente*
- 4.0 *** *Las nuevas y las salientes autoridades analizan la realidad de Conexión Ganadera: opiniones y perspectivas en un momento crucial*
- 3.8 *** *Contador de Conexión Ganadera advierte: "Combinar renta fija con venta variable es un juego arriesgado que siempre termina mal"*
- 3.6 *** *Pablo Carrasco se pronuncia tras la turbulencia en Conexión Ganadera: "Estoy presente para asumir la responsabilidad"*
- 3.5 *** *Alfredo Fratti cuestiona al Banco Central por su falta de acción en el escándalo de Conexión Ganadera*

4.4 * *Contador de Conexión Ganadera admite que la actividad se ha convertido en un esquema Ponzi*

4.2 * *El abogado cuestiona la credibilidad de Carrasco al afirmar que desconocía la situación de la empresa en la Conexión Ganadera*

4.9 * *Contador alerta sobre la imposibilidad de verificación de créditos para algunos inversores de Conexión Ganadera*

Categorías

| |
|----------------------|
| Interior |
| agro |
| aldea |
| asiática |
| Breves |
| básquet |
| cartas |
| ciencia |
| Clima |
| columnistas |
| Cotizacion monedas |
| Cultura |
| Curiosidades |
| departamentales |
| Deportes |
| derechos humanos |
| eco uruguay |
| Economía |
| Empresariales |
| Empresas |
| entrevistas |
| Fútbol internacional |
| Fútbol uruguayo |
| Fúnebres |
| fútbol |
| gastronomía |
| General |
| género y feminismos |
| internacional |
| Internacionales |
| latidos |

| |
|-------------------------|
| Maldonado |
| Mascotas |
| minuto a minuto |
| Mundo |
| municipales |
| Nacional |
| Estados Unidos |
| noticias de inmigracion |
| noticias de local |
| México |
| noticias de salud |
| noticias de tecnologia |
| obituarios |
| Opinión |
| policial |
| Policiales |
| Política |
| Principal |
| Resultados de juegos |
| Rurales |
| Salto |
| Salud |
| Show |
| sin categoría |
| sindicales |
| sociales |
| Sociedad |
| Tecnología & internet |
| titulares del día |
| tribuna |
| Turf |
| uncategorized |
| uruguay decide 2024 |
| viajes y turismo |